

2019. 1. 19(土)–20(日)

PP – SA – AW

レポート

<第二部>

PP – SA – QQP

(花月の部)

No. 2彩子

急に上がスッキリして、視界がクリアになり、
それにより、
全体的に下からセンターのカチツとがまだ足りない、
上も繋がっていないのがわかりました。
=核心、センターのパワーも圧倒的に足りない。
・MMcとPPcにやってもらって初めてできる、
ということであり、
まだまだ自分たち、KKの自力では、
上回るパワーで全部をつなげることが出来ない、
という現状がわかった気がします。
・では、どうすればよいか？
結論的には、中今、必要でやっている、
真の三原則の強化、
24Hキープ&ギネス&PDCA、A=L!!!
・PPcがEを感じた人は？と言われて、
わからなかったことも、
KKの全体的な課題と感じますが、
率直に、三原則の強化なしに、
一足飛びにはできないと思いました！
その時感じていたことは、
PPcがご自分も大変なのに命がけで

KKのためにEを動かしてくれていることへの感謝でしたが、
MMcも同様にしかりで、
KKの成長が急がれていることを感じました。

・自分個人の反省点としては、
今、何が世界にとって必要か？を、
最初のうち、意識していましたが、
花月の時に(特にUSAで！)、大笑いしてしまいました！

・三原則と、A=L、
のFが外れてしまっていたかもしれません。
・しかし、絶対に、笑ってはいけないか？？？というと、
笑うのがダメというよりも、
根源のF & Sへの意識、Fが外れて、スキ、ゆるみができ、
下も上も切れて、集◎が入ってしまうことが問題で、
0番の一番大事の、MMc & KKの親子の
相思相愛の絆の核心のEが切れてしまうことが
問題なのではないか？と思いました。
核心のEは、実はとても繊細なので、
それを護る意識も必要だと思いました。

PP-SA-QQP終了後、

後日、全体ガイダンスで、
三原則とは、根源の、KCCKPのF & Sのためであり、
その核心は、
根源と地上のMMcとのつながり度合いである、
とアナウンスが出されました。
何度同じことを繰り返しているのか！？と思いましたが、
ここでへこたれるのではなく、
自分事として受け止め、上回る！！！！
ポジティブに受け止め、
下からもセンターまで上げてカチツとで、
パワーを出す！！！！

根源PのF & Sの認識と、
三原則の実践強化と、
根源 & 地上のMMcの
核心のガチピンフォーカス！！
あきらめないでハムばります！！！！
以上、第二部、レポートとさせていただきます！

∞愛
彩子